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Стройплощадка многострадальной новой котельной в микрорайоне Солнечный вновь
ожила. Строители занялись укладкой фундамента и монтажом специальных
металлоконструкций. По словам специалистов, в этот этап строительства вложено 30
процентов всех затрат, а это порядка 30-40 миллионов рублей. Как рассказал
генеральный директор ОАО «Ярославская генерирующая компания» Виктор ТАМАРОВ,
такие вложения – это гарантия того, что проект будет доведен до конца.      

  

В минувший четверг, 15 августа, на месте строительства новой котельной в Солнечном
состоялось выездное совещание главы района Сергея МАКЛАКОВА. Сергей Валерьевич
поинтересовался сетевым графиком строительства, акцентируя внимание на основных
контрольных датах: когда будет законченно возведение основного здания котельной;
когда поступит необходимое оборудование; когда закончится его монтаж,, когда
произойдет подключение газа и состоится врезка в теплотрассы.

  

– Основная задержка строительства связанна с юридическими процедурами, –
рассказал генеральный директор ОАО «Ярославская генерирующая компания» Виктор
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 ТАМАРОВ, – как мы не старались, но необходимо было выполнить все полагающиеся по94 федеральному Закону процедуры. Сейчас все бюрократические процедуры улаженыи нам осталось лишь выдерживать темпы строительства. Глава Угличского района Сергей МАКЛАКОВ отметил, что главное сейчас выдерживатьнамеченные сроки, стоит где-то припоздниться на один день и все планы собьются.Вообще Глава был настроен достаточно критично и все радужные сроки строителейподвергал сомнению.  
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– Сегодня мы провели контрольное совещание по строительству котельной длямикрорайонов Солнечный и Механка. Котельная выстраданная, много сил и времени –более трех лет – ушло на получение ее финансирования. Сегодня мы видим, чтостроительство началось. Заложен фундамент, началась сборка металлоконструкций,получен сетевой график. Хотел бы отметить, что в вопросе строительства котельнойнас поддержал губернатор области Сергей ЯСТРЕБОВ. Сергей Николаевич понялреальную необходимость котельной для Углича.  Планируется, что в феврале-марте следующего года от новой котельной начнетсяподача горячего водоснабжения.  – Сейчас уже началось освоение около 30 миллионов рублей. Теперь уже нет никакихсомнений, что строительство и монтаж будут завершены по плану, – подчеркнул СергейМАКЛАКОВ. – Теперь наша задача следить за качеством выполнения работ и сроками:еженедельно мои заместители будут посещать стройку, проводить здесь рабочиесовещания. Думаю, контроль мы обеспечим.  Кирилл ВОРОНИН, фото Екатерины ЗИНЧЕНКО  "Угличанин" №32 (334) от 21.08.2013 года{loadposition yandex-knopka}{jcomments on}
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